



Pressemitteilung

Mittwoch, 14. September 2022

Schulbad in der Pestalozzistraße wird nach Reparatur der Regeltechnik-Anlage wieder geöffnet

Norderstedt. Das Schulbad in der Pestalozzistraße in Friedrichsgabe wird nach Ende der Herbstferien, entgegen anderslautender Berichte, zügig wieder zur allgemeinen Nutzung freigegeben werden können. Aufgrund eines technischen Defekts musste das Bad am 10. August vorerst bis auf Weiteres für die Öffentlichkeit bedauerlicherweise geschlossen werden. Ursächlich für die kurzfristige Schließung war ein Defekt in der Regeltechnik der Beckenwasserdesinfektionsanlage. Diese kann nach Auskunft des Herstellers doch noch repariert werden.

Während der finalen Prüfung zur Wiederinbetriebnahme des Beckens im August war das im Probe- und Alltagsbetrieb bislang unauffällige Steuergerät unerwartet ausgefallen. Für einen reibungslosen Betrieb des Beckens, der auch den Sicherheitsvorgaben entspricht, stellte sich eine Reparatur der Anlage als unabdingbar dar. An einer Lösung der Situation hat die Stadtverwaltung mit Hochdruck gearbeitet, auch aufgrund der besonderen Bedeutung des Schulbades für Norderstedt und den Schwimmunterricht im Allgemeinen.

Nach intensiven Prüfmaßnahmen kann die Stadt mit großer Erleichterung in Aussicht stellen, dass bereits nach den Herbstferien der Betrieb in dem Schulbad wieder aufgenommen werden kann. Nach einer ersten fachlichen Sichtung war zunächst noch unklar, ob aufgrund des Alters der Anlage eine Reparatur mit entsprechenden Ersatzteilen überhaupt noch möglich ist oder aber eine Ersatzanlage beschafft werden muss. Dieses ist nun beantwortet: Trotz des Alters der Anlage konnten noch Ersatzteile für eine Reparatur beschafft werden. Der Schul- und Vereinsschwimmunterricht kann somit, sehr zur Freude nicht nur der Stadtverwaltung, in Kürze wieder aufgenommen werden. Auch die anderen Nutzer*innen, wie etwa die VHS können ab dann wieder regulär den Unterricht planen.